

C'est une vraie question

MAXENCE BERNAUD

Co-fondateur de la fédération française de géobiologie en 2011, Pascal Dauchant pratique le magnétisme, l'hypnose, la radiesthésie (pendule) la géobiologie et le reiki à Moulins. Son cabinet ne désemplit jamais et il n'hésite pas à former des jeunes dans un art encore mystérieux pour bon nombre d'entre nous. Tout a commencé pour il y a 24 ans, lorsque son fils, alors nouveau-né, est victime, à répétition, de rhynopharyngite. « J'en avais marre de l'emmener chez le médecin. Une pédiatre m'a dit d'aller voir un géobiologue, Gilbert Fleck, à Clermont. Il est venu chez moi et a constaté que le lit de mon fils était positionné au-dessus d'un courant d'eau, nous avons changé le lit de place et sa santé s'est mieux portée ». Il a trois spécialités : il désenvoûte, barre le feu et hypnotise.

METTRE FIN À UN ENVOÛTEMENT

Première spécialité de Pascal, la géobiologie, une science des énergies utile notamment pour désenvoûter les maisons. « Il existe des maisons à divorce, des maisons à cancers, chargées d'ondes négatives. Une maison ou une ferme, peut aussi avoir subi un envoûtement ». Pour schématiser, le quinquagénaire sort une feuille et se met alors à dessiner. « Une maison, un être humain ou un animal a besoin d'énergies positives venant du soleil de la terre et de son environnement. Il doit aussi savoir se protéger des énergies négatives : l'envoûtement, consiste à isoler une personne de ses énergies positives en créant un dôme, une voûte. On dit dans le jargon qu'elle est plombée ». C'est là que Pascal intervient. Pour agir contre le mauvais sort, il utilise un matériel d'expertise en recherchant par exemple les courants d'eau ; il travaille à l'aménagement de l'intérieur. « Cela prend entre



Pascal Dauchant est spécialisé dans l'électromagnétisme. Une capacité qui lui permet de s'occuper des problèmes de peaux des nouveau-nés ou des traumatismes de l'enfance.

PENSEURS, REBOUTEUX, HYPTNOTISEURS

Ces hommes et femmes qui soignent autrement

Le magnétisme, l'hypnose ou encore la géo-biologie... Comment fonctionnent ces médecines parallèles, à la fois novatrices et ancestrales. Rencontre avec Pascal Dauchat.

À nos lecteurs

Il n'est pas un canton, voire un village de l'Allier qui n'ait son guérisseur, son panseur, son rebouteux. La Semaine de l'Allier a souhaité découvrir qui sont ces personnes qui prétendent guérir toutes sortes de maux, avec des techniques ancestrales, des dons...

PAS DE PUB

Pour ne pas faire de « publicité » à ces pratiques, nous avons décidé de ne pas divulguer les coordonnées de ces guérisseurs. Il est donc inutile de contacter le journal pour obtenir leurs coordonnées.

trois heures et une demi-journée ». Dans un département rural qu'est l'Allier, l'envoûtement, dit-il, est une pratique encore fréquente. « Chez les agriculteurs par exemple. Si un éleveur est jaloux du cheptel de son collègue, il peut aller voir le médecin de campagne, le rebouteux du coin pour lui demander de tuer ses bêtes ».

IL COUPE LE FEU

Tous ces domaines touchent à la compréhension des énergies. Une croyance qui laisse beaucoup de sceptiques mais à laquelle Pascal est attaché depuis une vingtaine d'années. « Ma clientèle va de la naissance à la mort. Je m'occupe des problèmes de peau liés au stress, comme le psoriasis ou le zona, mais aussi des rages de dents. C'est ce

que l'on appelle conjurer les jeunes ». Par exemple, « en coupant le feu » on permet au corps de ne plus souffrir, ou de moins souffrir. « Je ne suis pas là pour guérir du cancer, prévient le magnétiseur. Cependant, je peux rendre un traitement de radiothérapie moins douloureux. Mon but n'est pas d'intervenir avec le traitement d'un médecin généraliste. Je ne vais jamais dire à un patient d'arrêter de prendre son traitement médicamenteux. La preuve c'est que beaucoup d'entre eux m'envoient leurs patients quand ils n'ont plus de solutions ».

LE MYSTÈRE HYPNOSE

Pascal pratique enfin l'hypnose. « Cette pratique a été popularisée par les médias, c'est ce que l'on appelle l'hypnose divertis-

sante, détaille Pascal. L'hypnose que je pratique a lieu pendant des séances d'une heure. Que l'on y soit sensible ou pas, le patient est en état de trans ». Le but ? Principalement faire arrêter de fumer ou faire maigrir. « On arrive à convaincre le corps que l'estomac rétrécit et la personne va moins manger. Elle continuera cependant de manger de tout ». L'hypnose est également utilisée pour contrer les phobies : « on remonte dans les souvenirs du patient. Un homme ou une femme qui a la phobie de l'eau a peut-être eu la tête plongée dans l'eau plus jeune. L'idée, c'est d'envoyer des messages à l'inconscient ». Cela va même jusqu'à « programmer » des gens violents dans leur enfance afin de « supprimer les conséquences du mal vécu dans leur vie ».



Détecter ces maux qu'on ne voit pas

Vous êtes souvent malade, vous dormez mal la nuit, vous ne savez pas pourquoi vous vous sentez mal en rentrant chez vous ? Le problème vient peut-être de votre habitation, soumis à une multitude d'influences que Pascal Dauchat peut détecter pour vous.

Pascal Dauchat, entrepreneur en électricité générale, s'est spécialisé dans la géobiologie, pour devenir un expert dans cette discipline encore méconnue.

Le fait de déplacer le lit de l'enfant de deux mètres a mis fin à ses problèmes de santé.

Tout a commencé il y a quinze ans. Sur les conseils d'un pédiatre, Pascal Dauchat consulte un expert en géobiologie pour son fils atteint de rhinites à répétition. Le fait de déplacer le lit de l'enfant de deux mètres a mis fin à ses problèmes de santé. Une bonne raison pour s'intéresser à ce phénomène.

La géobiologie, c'est l'étude de l'ensemble des influences de l'environnement sur les êtres vivants, liée à la présence de perturbations géobiologiques comme les cours d'eau souterrains,



DÉTECTION. Avec des appareils perfectionnés, l'expert en géobiologie peut détecter les nuisances qui affectent le bien-être des êtres humains, mais également des animaux et des végétaux.

les failles, les cavités contenant du gaz radon, la pollution électromagnétique, les hyperfréquences ou la radioactivité : « C'est l'étude de la négativité de l'environnement pour arriver à être le mieux possible, au bon endroit ».

Une démarche qui s'applique à toutes les étapes de la construction d'une maison. Dès l'achat du terrain, l'expert en géobiologie peut intervenir avec

une analyse topographique des caractéristiques du lieu, doublée d'une analyse des facteurs écologiques pour une bonne intégration bioclimatique : « Munis de nos appareils électroniques professionnels de détection des pollutions électromagnétiques, on définit ainsi la zone de vie, en indiquant les zones à éviter pour l'implantation de la construction, et on marque l'emplacement idéal avec

des piquets. On peut même intervenir dans un lotissement pour choisir la meilleure parcelle ».

Pour la construction, l'expert peut conseiller sur l'emploi de matériaux comme le bois, ou la paille, et sur l'utilisation de la bioélectricité qui diminue la pollution électrique dans la maison.

L'aménagement intérieur répond à quelques principes de

base : « Les pièces de vie doivent être orientées au sud, les chambres installées dans une zone neutre avec la tête de lit tournée vers l'est ou à défaut le nord. Nous sommes souvent consultés pour l'implantation des ouvertures ». On peut aller plus loin encore dans la finition intérieure, avec l'intervention d'un expert en feng shui qui permet une étude personnalisée sur les couleurs, les formes, d'après la date de naissance « Pour aider les gens à s'épanouir dans des endroits bien déterminés ».

Les habitations existantes peuvent également être soumises à une expertise géobiologique « J'interviens régulièrement quand les habitants se retrouvent toujours devant les mêmes maladies. Les agences immobilières me contactent pour des maisons qui ne se vendent pas ».

Du terrain jusqu'à l'aménagement intérieur

Une expertise en géobiologie avec conseils et solutions coûte 480 € et l'emploi de la bioélectricité entraîne un surcoût d'environ 10 % par rapport à une installation traditionnelle.

En France, la géobiologie est très en retard sur des pays comme les Pays-Bas, la Suisse, la Belgique ou l'Allemagne « qui a plus de 20 ans d'avance sur nous dans ce domaine ».

Mais la discipline évolue lentement mais sûrement : « La demande au niveau du bien-être augmente. Nous manquons de futurs professionnels. Dans l'Allier, nous ne sommes que trois experts en géobiologie ». ■

Pascal Dauchat retrouve chiens et chats

YZEURE

► Tout le monde a un don. Ce que Pascal Dauchat appelle un sixième sens. « Les gens qui vous disent qu'ils ont hérité cela de leur mère ou de leur grand-père, ce sont des charlatans. Ce don, il est en chacun de nous, mais pour qu'il s'avè-

re efficace, il faut se former, le travailler ». Diplômé en radiesthésie, Pascal a pignon sur rue à Yzeure et il est déclaré comme profession libérale.

Voir un médecin généraliste d'abord

Avec ses pendules, il délivre les patients de maux que la médecine

traditionnelle ne parvient pas à guérir. « Les gens qui viennent me voir sont déjà allés voir un généraliste, un dermatologue ou un ostéopathe. C'est très important. Moi, j'interviens quand la médecine n'a rien pu faire », explique-t-il.

Quels sont ses secrets ? Avec ses pendules et ses baguettes, il détecte les influences de l'eau, des

cavités souterraines, des différentes ondes qui influencent les équilibres du patient. « J'ai une jeune mère de famille est venue me voir. Son fils avait des rhinopharyngites à répétition. J'ai découvert une zone d'eau sous le lit de l'enfant. On a déplacé son lit de quelques mètres, et c'était fini », assure Pascal Dauchat.

Idem avec la plupart des maladies de peau. « C'est très spectaculaire avec les zones par exemple. En trois ou quatre séances, les plaques et les brûlures ont disparu », assure-t-il. Plus étonnant, Pascal Dauchat assure qu'il peut retrouver des animaux disparus. « Grâce à une photo de l'animal, je peux déterminer s'il est vivant ou mort. Après, je peux le localiser sur une carte et les propriétaires le retrouvent, vivant ou mort ». Aussi incroyable que celui puisse paraître, Pascal Dauchat avance des taux de réussite de 70 à 80%.

Arrêt du tabac en 4 séances

Autres prouesses affichées, l'arrêt du tabac avec une méthode dite unique, conçu par Pascal Dauchat lui-même. La méthode AF4C permet selon lui d'arrêter de fumer en quatre consultations. Un bilan énergétique, quelques impositions des mains, et le fumeur ressent progressivement un dégoût pour le tabac, qui peu à peu, va l'en détourner.

Tout cela a un coût : 48 euros la consultation, que l'on vienne pour retrouver son chien, retrouver la ligne, se débarrasser de la cigarette ou d'un mal de dos. Il en vit convenablement, mais il partage son temps entre deux entreprises. Artisan en électri-



Avec un pendule, il prétend pouvoir localiser un chien disparu.

té générale d'un côté, radiesthésiste professionnel de l'autre. Même quand il a les doigts dans les prises d'électricité, Pascal n'en oublie pas les forcés invisibles. En tant qu'électricien, il est spécialisé dans la géobiologie : détection des pollutions électromagnétiques, hyper-fréquences, influences du gaz radon, etc. « C'est ce que j'appelle la médecine de la maison ».

Il comprend le scepticisme que suscite son discours, mais regrette que sa profession soit mise à mal par « tous ces gens que l'on trouve dans les campagnes de l'Allier et qui prétendent guérir tout, sans être formé, sans savoir ce qu'ils font. Ils n'ont pas la moindre méthode, pas la moindre hygiène, pas les moindres scrupules ».

B.W.



Pascal Dauchat est électricien de formation et s'intéresse à toutes les ondes qui parcourent nos corps.

Il peut guérir avec les mains

Pascal Dauchat propose de traiter les problèmes de ses clients en utilisant la géobiologie, le magnétisme, le reiki et l'hypnose. *La semaine* est allée à sa rencontre.

YZEURE

Guérir le corps autrement. C'est la vocation de Pascal Dauchat, géobiologiste, radiesthésiste, magnétiseur. Installé à Yzeure depuis 6 ans déjà, Pascal Dauchat s'est intéressé à cette médecine parallèle à cause d'une affaire familiale

« Mon fils allait toujours chez le médecin pour des rhino-pharyngites répétitives. Au bout de plusieurs séances notre généraliste nous a parlé de géobiologie. Je me suis donc intéressé à cette science et je me suis rapproché d'une association spécialisée dans cette discipline ». La géobiologie consiste à étudier l'influence de l'environnement sur le vivant et notamment l'impact des ondes liées à des failles géologiques, des cavités souterraines, des courants d'eau souterrains ou encore des champs magnétiques et électriques. « Avec un expert, on a découvert que le lit de mon fils se trouvait sur un passage d'eau. Il a suffi de bouger le lit de deux mètres pour que mon garçon retrouve la santé ».

Très intéressé par ce phénomène, Pascal Dauchat intègre à son tour l'association de géobiologie. Passionné, il décide quelques années plus tard de suivre une formation professionnelle avant d'ouvrir son propre cabinet. L'entrepreneur commence alors à faire des expertises sur des maisons et des terrains nus afin que leurs propriétaires vivent en harmonie avec les lieux. Des agences immobilières viennent même faire appel lui « Certaines maisons sont empreintes d'énergies négatives. Il suffit qu'un drame se soit déroulé à l'intérieur comme un divorce, ou un cancer. Il faut environ 12 secondes pour savoir si on se sent bien dans une maison.



Pascal Dauchat propose des consultations mais aussi des stages pour apprendre aux personnes intéressées à pratiquer elle-même un domaine comme le reiki, l'hypnose, le magnétisme ou la radiesthésie.

L'empreinte négative était parfois si forte sur certains biens immobiliers qu'ils en devenaient invendables. En exerçant sur les lieux, je rendais à nouveau ces habitations neutres, et prêtes à accueillir de nouveaux propriétaires ».

Très vite Pascal Dauchat se rend compte qu'il faut parfois un petit temps aux locataires des lieux pour apprivoiser leur maison une fois que celle-ci a été débarrassée de toutes ces ondes négatives. « C'est ce qui m'a donné envie de me former au magnétisme et au rei-

ki ». Le reiki est une technique énergétique japonaise stimulant les mécanismes naturels d'auto-guérison du corps et de l'esprit. Il permet entre autres d'améliorer le bien être, de réduire le stress, de détendre, de renforcer le système immunitaire et d'augmenter la résistance physique. Ces deux pratiques permettent alors à Pascal Dauchat d'ouvrir son champ des possibles et de guérir d'autres maux comme le stress mais aussi les problèmes de peau: zona, eczéma etc... Pour les

fumeurs, l'entrepreneur propose même une "méthode AF4C" pour arrêter de fumer en quatre consultations. « Il faut environ quatre séances de magnétisme pour régler un trouble. Les effets sur la peau se voient au bout de trois semaines, tout simplement parce qu'il faut ce laps de temps à la peau pour se régénérer », explique le magnétiseur. Le géobiologiste s'est aussi formé à l'hypnose ericksonienne pour soigner les phobies, les tocs ou le manque de confiance en soi. Cette méthode plonge le patient

dans un demi-sommeil. D'une voix calme Pascal Dauchat guide son patient dans un rêve aux images agréables et l'accompagne afin qu'il prenne conscience des sources de son problème. « Il suffit alors d'enlever l'importance de ces failles en rassurant le patient ». La thérapie s'exerce en trois séances. « Le trouble peut s'en aller immédiatement ou prendre quelques jours en fonction des personnes ».

Depuis peu, Pascal Dauchat revêt aussi la casquette de formateur. L'entrepreneur organise des stages pour apprendre aux curieux les pratiques de radiesthésie, géobiologie, hypnose, magnétisme, et reiki. Il organise aussi des formations d'aromathérapie, de massage californien, ou encore d'astrologie. « Pratiquer c'est avant tout se former. De nombreuses personnes se disent magnétiseurs sans savoir vraiment ce qu'elles font. Ça décrédibilise le métier. »

Pascal Dauchat invite à ses rendez-vous d'autres professionnels de ces disciplines et n'hésite pas à prêter son matériel à ses élèves. « Les stages sont ouverts à toutes les personnes de plus de 18 ans, et aux mineurs avec une autorisation parentale ».

Enfin pour les curieux, le magnétiseur montre son savoir-faire en reiki lors d'ateliers gratuits tous les troisièmes vendredis du mois. Les séances durent deux heures et sont limitées à 15 personnes. « Je me suis formé à beaucoup de pratiques, mais toutes se recoupent. Il s'agit surtout d'apprendre à régler les problèmes du quotidien, et de vivre mieux. Je suis souvent la solution quand la médecine générale n'a pas pu faire ses preuves ».

2 Rue Rosa Bonheur Yzeure.
06 63 53 88 07. www.dauchat.fr
ROXANE MICHELET